



ERASMUS BUDAPEST

RESEÑA

Sergio Acosta Portocarrero

Escuela Virgen de Guadalupe

Sé que esto tiene que ser poco más que una reseña, pero no sé por dónde empezar. Por ejemplo, ¿qué ha supuesto ésta experiencia para mi vida? O, ¿qué destacaría sobre el país y su gente? Son tantas cosas sobre las que puedo hablar, que se me hace inmenso. Pero empecemos por lo primero:

¿Qué ha supuesto todo esto para mí?

Es lo que dice todo el mundo: Erasmus es una experiencia que te cambia la vida e inolvidable. No tan solo he tenido la oportunidad de trabajar en un ambiente y bañándome con una cultura completamente diferente, sino que las experiencias y autonomía que desarrollar en un país extranjero son algo que no puedes obtener en ningún otro lugar. Si bien es cierto que la integración con el TFG no está siendo lo más... “Friendly” para la experiencia Erasmus, todo lo demás es una maravilla que resumo en las siguientes palabras: “Inolvidable, enriquecedora, cruda y ‘once in a lifetime’ ”.

Prácticas en la empresa.

He tenido un rol de soporte para la empresa. He trabajado y desarrollado habilidades sobre lenguajes de programación que ya conocía, y diseño de webs. Han sido muy pacientes conmigo, y he estado trabajando en proyectos de accesibilidad para personas con dificultades. Lo mejor es ver reflejado mi trabajo a tiempo real, y ese día en el que me dijeron que estaban muy contentos con mi trabajo, y que era muy profesional.

Budapest, ¿qué destacar?

La gente no había hablado muy bien de Budapest, y siempre resaltaban que lo mejor es que era barato. Pero sinceramente, mi experiencia aquí me ha hecho ver que la gente es más amable, al contrario del “mal humor” del que me habían hablado. He conocido gente muy especial que me quedará en el corazón, y recuerdos en las infraestructuras de “Europa del Este” que tan diferentes son de las de España.

¿Cómo ha mejorado ésta experiencia mi comunicación con el extranjero?

Creo que ya tenía un buen nivel respecto a esto, ya que he viajado fuera de España, pero... Tres meses no son tres días. Mejoras la comunicación, el idioma, la soltura, y la confianza en uno mismo.

Y por último, ¿recomendaría la experiencia?

Creo que no hace falta que me extienda: Sí, sí, y sí. No te vas a olvidar de ella, vas a crecer como persona, y vas a ver que, en realidad, aunque las culturas y costumbres sean un mundo diferente en cada parte del mundo, todos somos iguales.

Lo recomendaría, repetiría, y no me cansaría de decirlo.

